



Kejutan di UFC: Eungano Jatuh oleh KO, Pertarungan Melawan Pereira Akan Datang!

Description

Francis Ngannou, Atlet UFC terkenal, Menerima KO di Ring

Francis Ngannou, atlet asal Kamerun yang terkenal dalam UFC, menerima kekalahan telak dari Joshua dalam pertandingan tinju berat 10 ronde di Riyadh, Arab Saudi. Hasilnya, Ngannou gagal meraih kemenangan ke-7 secara berturut-turut.

Prestasi dan Rekam Jejak Atlet

Francis Ngannou pernah menjadi juara UFC Heavyweight dan memenangkan 6 pertandingan berturut-turut sebelum kekalahan ini. Sementara itu, lawannya, Joshua, merupakan pemegang rekor 27 kemenangan, 3 kekalahan, dan 24 KO. Joshua juga merupakan pemegang medali emas tinju Olimpiade London 2012.

Rencana Ngannou Setelah Kekalahan

Setelah kekalahan ini, dikabarkan bahwa Ngannou akan kembali ke dunia Mixed Martial Arts (MMA) dan akan menghadapi petarung Brasil, Heran Pereira. Pereira sendiri memiliki rekam jejak 9 kemenangan dan 2 kekalahan dalam karirnya di MMA.

Jadwal UFC Mendatang

Pertarungan UFC yang berjudul 'UFC 299: Omalis vs Vera 2' akan disiarkan secara langsung melalui TVING. Kartu utama acara ini akan menampilkan pertandingan-pertandingan menarik seperti C Shawn O'Malley vs Marlon Vera dan Dustin Poirier vs Beneil Dariush.

Kesimpulan

Meski mengalami kekalahan, Francis Ngannou tetap menjadi sorotan dalam dunia olahraga, dan publik dapat menantikan penampilannya di masa mendatang. Sementara itu, pertarungan-pertarungan menarik di kartu UFC mendatang juga menjadi tontonan yang sayang untuk dilewatkan bagi para

penggemar olahraga.

Ringkasan

Francis Ngannou kalah KO dalam pertandingan tinju berat 10 ronde melawan Joshua di Riyadh. Ngannou, mantan juara berat UFC, sekarang akan kembali ke MMA dan bersiap untuk melawan Hefani Pereira. Bagaimana pendapat Anda tentang pertarungan ini? Siapakah yang akan menang? Saksikan pertandingan UFC 299: Omali vs Vera 2 untuk melihat pertarungan seru lainnya. Apakah Anda tertarik dengan pertandingan ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark